



4年生の都城大弓の学習 12月16日

4学年では、総合的な学習の時間に、国の伝統的工芸品の指定を受けている都城大弓(だいきゅう)について、実際に大弓を作っている弓師(ゆみし)を招いて学習しました。材料となる真竹や大弓を作る工程、伝統的に受け継がれている技法の説明や実演に、子どもたちは熱心に見入っていました。弓の独特のそり(曲がり具合)を作る工程では、ひもを巻き付けた竹にくさびを打ち込んで曲げていく技法を見て、子どもたちは驚きの声を上げていました。後半は、竹をかんなどで削る作業を体験しました。とてもよい学びとなりました。



かしの木5本を切りました 12月17日

以前から予告をしておりましたが、安全確保のために、「学校の木」かしの木8本のうち5本を切りました。本校のシンボルとして、長い間子どもたちを見守ってきた姿が変わり、少しさびしい気持ちがしますが、残った3本の木が少しでも元気に葉を茂らせ、毎年ドングリを落としてくれればありがたいと思います。長い間、子どもたちに日陰とドングリと元気を与えてくれたかしの木に、感謝したいと思います。切った木の幹の一部は、記念になればと考え、本校に残してあります。



CRT学力テストの実施 1月12日

児童の所属学年での学力状況を調べるCRT学力テストを、1年から6年まで全学年児童を対象に国語科・算数科の2教科で実施しました。CRTは教科書に沿って行っている通常の単元テストと違い、内容量が多く難しい問題もあるため、2学期中から練習問題を解いて準備をしてきました。テスト本番では、子どもたちがテストに一生懸命取り組んでいました。結果については、2月中に個人票でお知らせする予定です。



お知らせ～AEDの設置場所：体育館出入口

児童・職員だけでなく、夜間や休日の体育館利用者、地域住民等も利用できるように、本校のAED(心臓停止時に使用する自動体外式除細動器)を体育館出入口の外側に設置しました。体育館利用者や地域住民の方々は、緊急時にはご遠慮なくお使いください。



お礼 12月19日に本校ホームページの閲覧者数が、累計30万人を突破しました。閲覧者が1日に100人を超える日が多く、たくさんの保護者や地域の皆様、本校卒業者や学校関係者の皆様に見ていただいているようで、本当にありがとうございます。心からお礼申し上げます。今後も本校の教育活動の様子を更新してまいりますので、よろしく願いいたします。次は40万人突破をめざします。(校長)

2月のおもな学校行事等

14日(火) 読み聞かせ・紙芝居(下学年)

15日(水) 俵踊りの練習(4・5年)

21日(火) 読み聞かせ・紙芝居(上学年)、

参観日(午前、上下別)、学校運営協議会



22日(水) 6年卒業式練習

27日(月) 委員会活動(5・6年)

28日(火) 読み聞かせ・紙芝居(下学年)、
クラブ活動(4～6年)

※ 令和5年度新入学児童・保護者説明会の開催については、後日、別途文書でご案内いたします。

※ 五十市中学校の入学説明会については、コロナ感染対策のため開催せず、資料配付を行う予定です。